



# ロータス東海の ちらしつ通信



2024年4月号

朝に家を出る」とも多かった。母が、私に日々の連絡をするためだつた。毎朝メッセージを見るたび嬉しかったのを覚えている。しかし、次第にそんなこともしなくなり、私が小学校高学年になる頃には私はスマホを持ち、家族との連絡もLINEなどを通してするようになつた。

ある日のことだ。いつにも増して母が忙しく、私も部活や塾で互いになかなか顔を合わせることができなかつた時。私が塾から帰宅しキッチンに向かうと、「一枚のメモがあつた。冷蔵庫にご飯あるよ」

久しぶりに書かれた母からの手書きのメッセージだつた。普段ならLINEで済ますような連絡なのだが、その時の心には響くものがあつた。いつもより少し形が乱れた文字。家を出る直前に料理をし終え、急いでメッセージを書く母の姿が目に浮かぶ。特徴的な丸い文字や誤字を消した痕の一つひとつに、忙しい中、夕食を用意してくれた母の優しさが目に浮かぶ。

幼い頃、私が朝起きればテーブルには母の書き置いたメッセージがあつた。仕事で早朝に家を出る」とも多かつた。母が、私に日々の連絡をするためだつた。毎朝メッセージを見るたび嬉しかったのを覚えている。しかし、次第にそんなこともしなくなり、私が小学校高学年になる頃には私はスマホを持ち、家族との連絡もLINEなどを通してするようになつた。

ある日のことだ。いつにも増して母が忙しく、私も部活や塾で互いになかなか顔を合わせることができなかつた時。私が塾から帰宅しキッチンに向かうと、「一枚のメモがあつた。冷蔵庫にご飯あるよ」

久しぶりに書かれた母からの手書きのメッセージだつた。普段ならLINEで済ますような連絡なのだが、その時の心には響くものがあつた。いつもより少し形が乱れた文字。家を出る直前に料理をし終え、急いでメッセージを書く母の姿が目に浮かぶ。特徴的な丸い文字や誤字を消した痕の一つひとつに、忙しい中、夕食を用意してくれた母の優しさが目に浮かぶ。

さがギュッと詰まつているような気がして、なんだかホッとした。

近年、デジタル化により文字を書く機会が減つていると聞かれていた。時間をかけて字を書くより、スマホやパソコンでメッセージを送る方が便利だ。しかし、手書きの文字にはそれにはない不思議な力があると思う。手で書かれた文

字は書く人や状況によって全く違う形になる。誰が打つても変化のない画面上の文字よりも、書く人の気持ちやその人らしさが伝わるのが手書きの文字ではないだろうか。私が母の文字を見て嬉しくなつたり安心したりしたのは、きっと文字に母の気持ちを感じたからだ。便利さにとらわれすぎず、相手のことを持つて伝えようとする」とは、とても大切なことだと思う。」の母のメッセージを通して感じたことをこれからも忘れないようにしたい。

昭和の時代には当たり前だつたのに今では見なくなつてしまつた装備が数多くあります。」のコーナーではそんな装備を振り返つてみます。

運転席や助手席のウインドウには三角形の窓がついていました。この窓は、上下に開閉するのではなく、斜めに角度をつけて開くもので、この窓を開けたまま走行すると、外気が車内に吹き込んでいます。そして、開ける角度によつて風が流れれる方向が変わります。

つまり、夏の暑い日に外の空気を取り入れることで、車内を涼しくするエアコンとしての役割を果たしていたのです。し

## 今月のちりしつ話 『気持ちが伝わる文字』

## ロータスクラブ 三角窓



かしこの三角窓は、雨が降ると雨粒が飛び込んできたり、信号待ちなどで停車する度に車内の温度が高くなるといった弱点も抱えていました。そのため、エアコンの普及に合わせて姿を消してしまつたのです。子供が助手席に座つたとき、自分の顔に風が当たるようにして「あー」と声を出し、声を振動させて遊ぶ光景もよく見られたものです。」のコラムを読んでいる人の中にも、遊んだことがある人がいるのではないかでしょうか。



LOTAS CLUBは002削減  
に取組んでいます

【頭の体操!今月のなぞなぞ】 ①気温は30度、体温は36度、では頭は何度? ②銃を打ちながら飲む酒ってなあに? ③大にエサをあげる前に飲むお茶ってなあに? ④川は川でも自動車が走る川はなあに?

## わかんちゃんの世界の調味料

フイッシュソース・魚醤は、魚のエキスを抽出して作られる調味料です。古代ローマ人が魚や貝類を塩漬けにして発酵させ、魚のエキスを抽出したのが原型となりましたと言われています。その後、中世ヨーロッパで魚のエキスの利用が広まり、調味料として重宝されるようになりました。また、東南アジアでも魚醤の製法が発展し、地域ごとに異なる風味や使い方が生まれました。一般的にはアンチョビやイワシなどの小魚がよく使用されますが、新鮮な魚を使用することが重要です。よく洗って内臓を除去した魚を塩で覆い、一定の重さをかけて漬け込みます。塩は魚の鮮度を保ち、発酵を促す役割を果たします。重さは魚の量に応じて調整します。塩漬けしたまま一定の温度と湿度で置いておく過程で、魚のエンザイムが働き、魚のタンパク質を分解してアミノ酸に変え、風味のある液体が抽出されます。一定期間が経つと、魚の液体部分を濾過し、細かい骨や食材の残渣を取り除きます。濾過された液体を再度熟成させる過程で、さらに風味が増し、深い味が加わります。熟成期間は数か月から数年にわたることがあります。

ソースやドレッシング、マリネ液、スープや煮込み料理の味付けなどに利用され、料理に深みと風味を与えます。が、強烈な香りや風味を持つため、少量から始めて、徐々に味を調整することをおすすめします。



## まりーちゃんの君も日本代表に!?

フットゴルフ  
サッカー(フットボール)とゴルフ、この異なるスポーツを融合した新しいスポーツがフットゴルフです。サッカーボールの5号球を使い、ゴルフコースで9ホール、または18ホールをラウンド。「サッカーボールを蹴ってゴルフをする」ことをイメージすると分かり易いで

しよう。  
サッカーボールを使ってゴルフをするという発想は昔からありましたが、それを競技として確立したのはオランダ人のミハエル・ヤンセンとバス・コルステンの2人です。



## ちかちゃんの平安時代の暮らし

平安時代には、様々な文学作品が流行し、日本文学の基礎を築きました。特に物語文学は栄え、『源氏物語』は貴族社会の生活や愛情を詳細に描いた壮大な作品です。また、『竹取物語』や『伊勢物語』などの説話物語も人気を博しました。これらは物語と和歌が組み合わさり、情緒豊かな世界を表現しました。詩歌文学では和歌が中心で、『万葉集』や『古今和歌集』などが重要な役割を果たしました。貴族たちは和歌を詠み、自然の美や感情を繊細に表現しました。紫式部や清少納言、藤原道綱母などの女性作家も活躍し、彼女たちの作品は女性の内面や恋愛を描いたものが多く残っています。また、仏教文学や漢詩文学も重要であり、仏教教義や中国文化の影響を受けた作品が盛んに創作されました。平安時代の文学は美意識や情緒を重視し、豊かな表現力を持つ作品が多く生まれました。これらの文学作品は後世に大きな影響を与え、日本文学の発展に大きく寄与しました。



We are Professional. ロータスクラブ加盟店

(株) 東海自動車

〒036-8061 青森県弘前市神田1-5-4  
TEL: 0172-33-7700  
FAX: 0172-32-7171  
発行人: 福士 幹規

第2・4曜日・祝日も元気に営業中です!!

「め~コーヒーまだ飲みにきてね~人はえぐ来いへ~」

特典いっぱい「友の会」会員募集中です。

マイカーリースも好評受付中!!

営業時間 8:30~17:30

定休日: 第1・3・5の日曜日はお休み